



Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich

Bericht vom Hock vom 21. Februar 2020

Gestern Freitag machte sich ein Hoch mit trockener Luft und frühlingshaften Temperaturen - das Thermometer zeigte 4° an – bemerkbar. Bei Sonnenschein machten sich eine Veteranin und 20 Veteranen in die Stadt auf, um am Februarhock im «Zeughauskeller» teil zu nehmen. Die Obmannschaft war wegen einer privaten Einladung aus Anlass des 90. Geburtstages unseres Ehrenobmannes, Hans Rohr, pünktlich um 15.00 Uhr im Lokal eingetroffen und konnte am runden Tisch, der noch bis zu diesem Zeitpunkt besetzt war, Platz nehmen.

Unser Obmann Rolf begrüßte die frohgelaunte Teilnehmerschar ganz herzlich zum Hock und meinte, dass wir wettermässig eine stürmische Zeit hinter uns hätten. Ein Sturm hätte den andern gejagt und zwischendurch wäre es wieder wie im Frühling gewesen. Weiter sagte Rolf, dass sich an der schönen und interessanten Februarwanderung gezeigt hätte, mit welchen Kräften das Sturmtief Sabine gewirkt habe. Wegen der in der Nacht umgestürzten Bäume hätten wir mehrmals einen kleinen Umweg in Kauf nehmen müssen. Trotz der misslichen Wetteraussichten und kurzen Regenschauern seien wir fast trocken an unserem Ziel angekommen und hätten im Alterszentrum ein feines Mittagessen mit Dessert, notabene, zu einem sagenhaft günstigen Preis, geniessen können. Rolf dankte den beiden Wanderleitern, unserem Hoffotografen, dem Berichterstatter und allen Teilnehmenden.

An den drei Tischen wurden über die verschiedensten Themen intensiv diskutiert und gestikuliert. Am runden Tisch wurde durch verschiedene Kameraden, es konnte ja nicht anders sein, zwischen den Zürchern und Aargauern «gestichelt». Ich hüte mich, an dieser Stelle Namen zu nennen.

Die Zeit war im Nu verstrichen und man machte sich auf den Heimweg und dann das sonnige Wochenende zu geniessen.

Entschuldigungen

Für den gestrigen Hock hatten sich Aldo Sarescia, Werner Bodenmann, Ruedi Rätzer, Bernhard Pfister und Otto Meile entschuldigt. Sie alle liessen uns grüssen.

Gesundheitliche Probleme

Ruedi Rätzer musste nach einem Sturz hospitalisiert werden. Er befindet sich zur Zeit zur Reha im Käferberg.

Rolf wünschte Ruedi gute Besserung.

Geburtstage im Februar

08.02. Lagler Augustin	77	15.02. Schmid Rudolf	79
09.02. Jauch Michael	54	17.02. Körkel Martin	70
11.02. Müller Kurt	82	17.02. Morf Hans-Rudolf	83
11.02. Rohr Hans	90	21.02. Eisele Alexander	93
12.02. Grolimund Bruno	79	28.02. Sommerhalder Jeannette	85

Rolf wünschte der Jubilarin und den Jubilaren alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg.

Spezielles

Denjenigen Kameraden, welche an der Wanderung nicht teilnehmen konnten, empfehle ich einen Blick in unsere Homepage. Unser Hoffotograf Erwin hat einmal mehr tolle Bilder und sogar noch einen Videofilm ins Internet gestellt.

Ich möchte hier noch darauf hinweisen, dass für die Besichtigung der Eawag in Dübendorf noch wenige Plätze frei sind und man sich noch anmelden kann.

*Dübendorf, 22. Februar 2020
Kurt «Kudi» Müller, Aktuar*

Bericht [schliessen](#)